

## SANTA MARTA DE TORMES

# La parcela de tierra de Valdelagua se convierte en un parking renovado

Aunque ya se destinaba a zona de aparcamiento, con la lluvia quedaba inutilizada por la acumulación de barro. Los arreglos suponen una inversión total de 31.000 euros

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Los vecinos de la urbanización de Valdelagua, ubicada en el municipio salmantino de Santa Marta de Tormes, han visto satisfechas sus reiteradas demandas con el arreglo de la parcela de tierra situada junto a la iglesia y que servía —siempre que el tiempo lo permitiera— de zona de aparcamiento.

El Ayuntamiento ha acometido la renovación de un área que en los meses más lluviosos del año quedaba prácticamente inutilizada debido a la acumulación de barro, lo que impedía el paso de los coches en una zona de la urbanización de mucho tránsito, ya que está muy próxima la iglesia.

“Los vecinos venían demandándonos realizar algún tipo de actuación sobre este aparcamiento, puesto que en los meses de invierno y, especialmente con las lluvias, se embarraba y se convertía en un lugar que no podía ser utilizado”, explica el alcalde de Santa Marta, David Mingo.

Las actuaciones que se han llevado a cabo se han centrado en hacer desaparecer los problemas que suponía contar con un terreno de tierra para dejar los coches, algo que en los meses complicados no solucionaba los problemas de aparcamiento, por ello se ha procedido al desbroce y limpieza de la zona a máquina, a la colocación de alcorques para delimitar los árboles de la zona, la poda de aquellos árboles que lo necesitaban y también la colocación de una solera de hormigón semipulida que evitará la acumulación de barro cuando llueve y que le ha dado una nueva cara al espacio situado junto a la iglesia



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y el concejal de Tráfico, Jorge Oliva. | EÑE

**Se ha colocado una solera de hormigón semipulida que le da una nueva cara al espacio situado junto a la iglesia**

lagua.

Los arreglos y actuaciones que se han llevado a cabo en esta zona de una urbanización muy poblada del municipio, y que ya han sido completados, suponen para el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes una inversión de 31.094 euros que viene a solventar uno de los principales problemas que tenía este espacio.

“Decidimos actuar sobre esta zona que se encuentra al lado de la iglesia y que es de mucho tránsito.

sito de vehículos de vecinos de esta urbanización para conseguir que se pueda hacer uso en cualquier época del año”, aclara el alcalde.

A pesar de las lluvias que han protagonizado el arranque del año y que también suelen estar presentes a lo largo de la primavera, los vecinos de la urbanización Valdelagua ya tienen a sus disposición nuevamente una zona de aparcamiento renovada y mejorada que se podrá utilizar los 365 días del año.

## CARBAJOSA

Abierto el plazo para participar en los talleres de Carnaval para niños de 3 a 14 años

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto el plazo para inscribirse en los talleres de Carnaval que se llevarán a cabo los próximos días 24, 25 y 26 de febrero en el colegio La Ladera y que están ideados para niños del municipio de entre 3 y 14 años. El plazo permanecerá abierto hasta el 19 de febrero y los interesados deberán presentar la tarjeta sanitaria en la Casa de Cultura. | EÑE

## CABRERIZOS

La biblioteca estrena el viernes un nuevo formato con una sesión de teatro familiar

La biblioteca “Berta Pallares” del municipio salmantino de Cabrerizos que este año celebra su 17 aniversario estrena este viernes un formato que nunca había llegado al municipio hasta el momento. A partir de las 19:00 horas niños y mayores podrán disfrutar de la obra “Como las pacas al tren... (Historias en el andén)”, que llega de la mano de la compañía teatral La Risa de la Tortuga. | EÑE

## VILLARES DE LA R.

La concejala de Deportes atenderá a quienes quieran participar en ‘Conciliamos Carnaval’

Con el fin de facilitar las inscripciones a las familias que quieren participar en la edición especial de Carnaval del programa Conciliamos de Villares de la Reina, que se celebrará los días 24, 25 y 26 de febrero, la concejala de Deportes, Miryam Tobal Vicente, las atenderá en el Ayuntamiento en horario de 9:00 a 11:00 horas y en el Centro de Ocio y Deporte de 17:00 a 20:00. | EÑE

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# La Junta autoriza una parada de autobús que también dará servicio a los escolares

La marquesina está en el centro urbano, junto al Ayuntamiento

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

La Junta de Castilla y León ha aprobado la instalación en el municipio salmantino de Castellanos de Moriscos de una nueva parada del autobús metropolitano que también dará servicio a los escolares.

Castellanos de Moriscos se suma así a muchos municipios del alfoz de Salamanca que han ido reforzando el servicio metropolitano, ya sea con más frecuencias o con novedosos servicios

te “San Roque”, además de al colegio, biblioteca y guardería y cuenta con un techo para proteger a los usuarios de la lluvia y dos asientos para hacer menos pesadas las esperas.

Castellanos de Moriscos se suma así a muchos municipios del alfoz de Salamanca que han ido reforzando el servicio metropolitano, ya sea con más frecuencias o con novedosos servicios

como las paradas a demanda o el búho que opera durante el fin de semana.

En el caso de la localidad armuñesa, la demanda de los vecinos estaba más encaminada a contar con una nueva parada más próxima para los usuarios más frecuentes del autobús metropolitano, algo que desde ahora ya es una realidad para los vecinos.



Nueva parada del autobús metropolitano en el casco urbano. | EÑE